

# Ranglistenturnier TG Landshut 2



Einen überaus erfolgreichen Saisonauftakt schafften die „Puppets“ des Tanzsportclub Ottobrunn in Landshut. Mit allen sechs Turniergruppen starteten sie bei ihrem ersten Ranglistenturnier der Saison und holten sich völlig verdient mit allen zehn Tänzen Treppchenplätze (mehr im Innenteil auf Seite 15). Foto: oh

Treppchenplätze mit allen zehn Tänzen

## Gelungener Saisonauftakt

### Ranglistenturnier TG Landshut 2



Sehr erfolgreich waren die Tänzerinnen des Tanzsportclub Ottobrunn bei ihrem ersten Ranglistenturnier. Foto: privat

Einen überaus erfolgreichen Saisonauftakt schafften die „Puppets“ des Tanzsportclub Ottobrunn in Landshut.

Mit allen sechs Turniergruppen starteten sie bei ihrem ersten Ranglistenturnier der Saison und holten sich völlig verdient mit allen zehn

Tänzen Treppchenplätze. Die Chilly Puppets konnten mit neuen Trainern und tollem Tanz überzeugen und holten ersten Platz. Die Sweet Puppets, die dieses Jahr eine sehr junge Gruppe sind, zeigten mit einem ersten und einem zweiten Platz, dass sie auch dieses Jahr eine ernstzunehmende Konkurrenz sind. Auch die Pepper Puppets werden von

neuen Trainern trainiert und konnten die ersten Erfolge in der 2. Bundesliga feiern. Mit ihrem Freestyle-Tanz belegten sie einen tollen zweiten Platz. Mit ihrem Modern ertanzten sie sich herausragende 262 Punkte. Diese Punkte bedeuteten nicht nur den ersten Platz, sondern auch eine 1. Bundesliga Wertung. Die Little Puppets wurden im Freestyle mit einem tollen zweiten Platz belohnt und holten sich in Modern mit 289 Punkten die bisherige Jahreshöchstwertung in der Jugendklasse der 1. Bundesliga in ganz Deutschland. Die neu gegründeten Spice Puppets (2. Bundesliga) gingen erstmalig an den Start und wurden gleich mit einem ersten Platz belohnt. Auch die Wild Puppets holten sich mit zwei schönen Tänzen einmal den ersten Platz und einmal den zweiten. Alle Gruppen gehen jetzt hoch motiviert im Februar und März auf Punktejagd. Denn das Ziel sind die Bayerischen und Deutschen Meisterschaften im April diesen Jahres.